

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711232 - NESYA ARGYA WIDYADHANA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	waktu pemeriksaan vaskular tidak dilakukan tapi sat pelaporan dilaporkan.. jangan skedar hapalan ya
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Ok, sudah sistematis dan lengkap
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	informed consent sudah dilakukan, hanya kurang jelas, mungkin karena agak tergesa. langkah persiapan sudah baik. px lapang pandang sudah dilakukan cukup baik namun jarak objek kurang di tengah pemeriksa dan pasien, cenderung lebih sejajar pemeriksa sehingga lebih mudah terlihat pasien, bila sudah terlihat di lateral, tidak perlu diteruskan ke medial/tengah. px gerakan bola mata sudah cukup baik kesannya masih tergesa-gesa, px TIO baik. sukses buat Nesya
Pemeriksaan Nervus Cranialis	blum melakukan inspeksi sebelum melakukan pemerikd=saan nervus VII (inspeksi dl ya pakah ada kelainan ato tdk),blm memeriksa apakah pasien dapat memejamkan mata dengan rapat,tidak melakukan pemeriksaan NVII sensorik dengan tepat (seharusnya pemeriksaan apa yang dilakukan?)belum melakukan pemeriksaan inspeksi sebelum melakukan pemeriksaan n XII (apa yang seharusnya diamati saat pemeriksaan?disebutkan ya)
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Oke, sudah baik.
Pemeriksaan Segmen Anterior	kejernihan kornea blm di nilai
Pemeriksaan Visus	IC : cukup Persiapan : persiapan alat dan persiapan pasien dilakukan dengan baik, pastikan pasien menutup mata dengan bagian telapak ya. Px visus OD : pemeriksaan dilakukan dengan baik, hingga ke rangsang cahaya, arah proyeksi cahaya dan persepsi sduah dilakukan dengan baik. Interpretasi benar, disampaikan dengan tepat. OS : pemeriksaan sudah dilakukan dengan baik, hitung jari dilkakukan dengan baik, konfirmasi koreksi dengan pinhole dilakukan dengan baik. Interpretasi benar baik sebelum maupun sesudah menggunakan pinhole. Komunikasi : sangat baik, Profesionalisme : keseluruhan pemeriksaan dilakukan dengan baik dan benar, Interpretasi juga disampaikan dengan baik sesuai dengan hasil pemeriksaan. oke, semangat ya, Goodjob!
Pemeriksaan Vital Sign	IC: belum menjelaskan risiko dari pemeriksaan, persiapan pasien dan alat: ok, cuci tangan: ok, pengukuran suhu: ok, pengukuran nadi: ok, pengukuran nafas: ok, pengukuran tekanan darah: TD: setelah mendapatkan TD sistolik plalpatoar harusnya dilaporkan ya dek sehingga tau caranya mendapatkan angka TD 97/62?, komunikasi dan profesional:
Universal Precaution	cuci tangan WHO sebaiknya menggunakan air mengalir dan sabun.